

24Jam

Polri Dukung Penuh Pelantikan Perangkat Desa Kiarapayung di Kecamatan Rancah

Ciamis - CIAMIS.24JAM.CO.ID

Dec 23, 2024 - 11:20



Ciamis – Polri melalui jajaran Polsek Rancah, Polres Ciamis memberikan dukungan penuh dalam pelaksanaan pelantikan perangkat desa unsur kewilayahan Kepala Dusun Kiarapayung, Desa Kiarapayung, Kecamatan Rancah, Kabupaten Ciamis. Acara berlangsung di Aula Desa Kiarapayung

dengan situasi yang aman, lancar, dan kondusif. Senin (22/12/2024)

Dalam kegiatan tersebut, Kapolsek Rancah diwakili oleh Kanit Binmas Aiptu Carwa beserta anggota Bhabinkamtibmas. Kehadiran Polri bersama unsur Muspika lainnya menunjukkan sinergi yang solid antara aparat penegak hukum dan pemerintahan desa dalam mendukung kelancaran acara yang menjadi momen penting bagi masyarakat Kiarapayung.

Pelantikan Bapak Cucu Abdul Sodiq sebagai Kepala Dusun Kiarapayung dilaksanakan melalui rangkaian acara resmi, dimulai dari pembukaan, pembacaan keputusan Kepala Desa, pengambilan sumpah jabatan, hingga penyerahan surat keputusan. Seluruh proses berjalan dengan khidmat dan penuh antusiasme dari para hadirin.

Polri juga memastikan keamanan dan kenyamanan jalannya kegiatan dengan turut memantau situasi di lokasi. Dalam sambutannya, Kanit Binmas Aiptu Carwa menyampaikan apresiasi atas pelantikan ini dan berharap Kepala Dusun yang baru dapat bekerja sama dengan baik dalam menjaga kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) di wilayahnya.

“Kami berharap Kepala Dusun Kiarapayung yang baru dapat terus berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas dan unsur lainnya untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Polri siap mendukung setiap langkah positif yang diambil demi kesejahteraan masyarakat,” ujar Aiptu Carwa.

Selain Polri, acara ini dihadiri oleh Camat Rancah, Danramil Rancah beserta Babinsa, Kepala Desa Kiarapayung beserta staf, Ketua BPD, tokoh agama, tokoh masyarakat, serta perwakilan dari berbagai organisasi desa.

Dengan dukungan penuh dari Polri dan seluruh pihak terkait, pelantikan ini menjadi bukti kuatnya sinergi dan komitmen dalam membangun Desa Kiarapayung menjadi lebih baik.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,